

# Beschlussvorlage



Landeshauptstadt  
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 0602/2010
Amt/Aktenzeichen Dezernat VI/40.03	Datum 09.04.2010	TOP

Behandlung im Stadtvorstand gem. § 58 (3) S. 2 i. V. m. 47 (1) S. 2 Nr. 1 GemO am

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum
Kulturausschuss	Vorberatung	28.04.2010
Stadtrat	Entscheidung	05.05.2010

## Betreff:

Straßenbenennung in Mainz-Bretzenheim  
hier: Zufahrt zum neuen Stadion

Dem Oberbürgermeister und dem Stadtvorstand vorzulegen

Mainz, 14. April 2010

Gez. Marianne Grosse

Beigeordneter

Mainz,

Jens Beutel  
Oberbürgermeister

## Beschlussvorschlag:

Der Kulturausschuss empfiehlt, der Stadtrat beschließt, die Zufahrtsstraße zum neuen Stadion in Mainz-Bretzenheim in **Arenastraße** zu benennen.

## Problembeschreibung / Begründung

### 1. Sachverhalt

Zurzeit wird das neue multifunktionale Stadion in der Bretzenheimer Gemarkung gebaut. Die Erschließungsstraße vom Europakreisel bis zum Stadion besteht bereits. Was noch aussteht, ist die Straßenbenennung. Der Ortsbeirat Mainz Bretzenheim hat in seiner Sitzung am 04.11.2009 den Namen „**Arenastraße**“ vorgeschlagen.

Nach den gesetzlichen Vorschriften dient der Straßename u. a. der guten Orientierung. Er soll gewährleisten, dass innerhalb eines besiedelten Gebiets der gewünschte Bestimmungsort eindeutig und ohne Verzögerung aufgesucht werden kann.

Wichtig ist dies nicht nur für den privaten Bereich sondern vor allem für den öffentlichen Sektor: Ärzte, Polizei und Rettungsfahrzeuge benötigen den exakten Bestimmungsort für ihren Einsatz. Dies ist bei dem für das Stadion zu erwartenden Besucherstrom von großer Bedeutung.

Aus diesem Grund bestehen seitens der Verwaltung keine Bedenken gegen den Vorschlag des Ortsbeirates Mainz-Bretzenheim.

### 2. Lösung

Die Erschließungsstraße vom Europakreisel bis zum Stadion wird in „**Arenastraße**“ benannt.